
CR réunion CD 17 Mai 2017 
 
Présents : Claire Lombardi, Julian Cadet, Bruno Cheriaux, Alix Renault, xavier Weber, Astrid 
Huchet, Luc Morel, Stephanie Lachavanne, Sylvain Guyon, Virginie Vergneaux, Valérie 
Kieffer 
Excusés : Claude Marquant, Alex fuselier, Damien Ory 
 
 
Invités présents pour le point slack : Pierre Vautier, Baptiste Colliard 
 
 
Animateur : Claire Lombardi 
Rapporteur : Xavier Weber 
 
1. Points devant faire l’objet d’un vote 

Ouverture des inscriptions pour les activités estivales (+ 10 personnes) 
- Claire contacte Damien O. pour savoir si des sorties canyon seront proposées cette 

année. 
Ces 10 places seront ouvertes pour des personnes souhaitant pratiquer de la rando 
pédestre, la slack et du canyon.  
Infos aux permanenciers sur cette ouverture de 10 inscriptions (Claire). 

- Vote à l’unanimité pour l’ouverture 
 
2. Points devant faire l’objet d’une présentation / discussion 

a. Point d’avancement sur Tee shirt (sylvain) 
Quechua peut faire une impression sur du mérinos. Mais le choix actuel de tee-shirt 

dans cette matière est limité : 
- Manche courte : techwool155 col V (homme rouge, femme bleu ou rose) 18€ 
- Manche longue : techwool190 col zip (gris noir) 35€ 
- Manche longue : techwool155 col rond (gris) 18 € 
- environ 5€ le flocage monochrome  
- 1€ par couleur supplémentaire 

 
Les actions à mener : (Sylvain) 

- Option 1 : Le Gums fournit à Décathlon le dessin vectorisé. Et les adhérents vont eux 
même à Décathlon pour floquer le haut qu’ils veulent (tee-shirt, polaire acheter sur 
place…). 

- Option 2 :  
o Achat 3 tailles x 3 formats (9 tee-shirts). Un créneau d’essayage est 

proposé lors d’une permanence, les gumistes passent commande par 
l’intermédiaire du club. 

Et/ou  
o Lors de cette même permanence, les gens viennent avec leur propre 

tee-shirt/polaire plus ou moins usé ou neuf, le confie au GUMS pour un 



flocage groupé chez Décathlon. 
 

b. Proposition décathlon de partenariat  
5% sur présentation de la carte FFME avec le nom du GUMS Annecy  
Action à mener : Sylvain contacte Décathlon à ce sujet. 
 

c. Retour courrier FFME – discussion sur la réponse fournie par le président CR 
- La Ligue Auvergne-Rhône-Alpes (ARA) a du mal à comprendre que le GUMS vu 

sa taille fonctionne exclusivement avec des bénévoles. Il propose l’utilisation de 
salarié pour aider à la vie du club.  

- La ligue ARA indique que le montagnisme est une politique à l’échelle nationale. 
Ils ne sont pas décisionnaires sur ce sujet. Ils ne font qu’appliquer la politique 
nationale.  

- Le point positif suite à ce courrier est la baisse du prix du recyclage des 
initiateurs SAE et l’augmentation du nombre de recyclage SAE proposé en 
haute-savoie. 

 
d. Rapprochement entre 2 clubs de grimpe 

« Annecy commune nouvelle » récupère la compétence « sport et culture » à la 
place de la C2A. Il y a donc une diminution du nombre de créneaux de grimpe pour les 
clubs des environs d’Annecy. 

Dans ce contexte, Planète Grimpe (Michel Duteurte) propose un rapprochement 
entre planète grimpe et le GUMS Annecy avec le partage de certains créneaux d’accès 
libre. 
Décision : Attente de la réunion escalade du lundi 22 mai avec les représentants d’ « 
Annecy commune nouvelle » et des clubs versions C2A. 

 
e. Retour réunion Polyèdre 

Le Polyèdre a 2 statuts possibles : club affilié ou club hébergé. Historiquement, le 
GUMS était hébergé. Il y a 2-3 ans, le club était passé sous le statut d’affilié suite à la 
volonté du Polyèdre. Suite à discussion, le Polyèdre a proposé un nouveau 
fonctionnement explicité dans un courrier adressé au GUMS avant validation au CA du 
Polyèdre. 

La proposition serait de repasser le GUMS en statut hébergé. Mais certains points 
restent à clarifier (coût de de participation à l’utilisation de l’infrastructure…). Des 
problèmes d’équité sont soulevés entre les différents clubs hébergés. 

Attente de la clarification des propositions du Polyèdre. (→ Bruno) 
 

f. Choix lieu pour AG 2017 (Sylvain) 
Suite à prospection, Sylvain a trouvé  

- Ferme de Mense dans les Bauges (Aillons Margeriaz) : 
http://www.lesasterides.com/alpes/la-ferme-de-la-mense-aillon-le-jeune-savoie 
Devis 60 couchages 1595€ capacité jusqu’à 117 couchages 

- Rien trouvé d’autres dans les Bauges 
- Sur les Aravis ou la Chartreuse on retombe sur des lieux déjà fréquentés les années 

précédentes 

http://www.lesasterides.com/alpes/la-ferme-de-la-mense-aillon-le-jeune-savoie


Actions à mener : (Sylvain) 
- Regarder si des lieux sont disponibles sur le plateau du retord (vers Bellegarde) 
- Sinon, contacter le refuge de Spée 

 
3. Divers 

a. Point sur conférence Météo 
Après confrontation entre la disponibilité de la salle du polyèdre et du conférencier, le 

Vendredi 20 octobre 2017 en soirée est pré-réservé. 
Actions à mener : Luc confirme la date au Polyèdre et au conférencier. 
Prochains CD : détail du programme et la communication 

 
b. Activité slackline – Interlocuteur : Pierre et baptiste 
- Retour sur l’activité de l’année écoulée  

o Référent : Baptiste C. 
o 4 encadrants cette année : Baptiste, Pierre, Anne-camille, Valentin 
o Aucun créneau à Evires car seulement une petite slack peut être posé et 

son emplacement est peu pratique. 
o le créneau de Baudelaire a été maintenu tous les jeudis 
o Les adhérents pratiquant la slack sont contents de l’année écoulée 

- Année à venir  
o l’activité va se pérenniser. 
o Encadrement : 

▪ Encadrants maintenus : Pierre, Valentin, Baptiste 
● Mais Baptiste sera peu disponible pour les créneaux du 

jeudi de part son activité professionnelle 
▪ Encadrants pressentis pour renforcer l’équipe : Sévak A. et Bruno 

D. 
▪ Référent pour l’an prochain : ? 

- Communication  
o Externe 

▪ le bouche à oreille fonctionne bien et est suffisant d’après Pierre et 
Baptiste. S’il y a plus de communication, ils ont peur d’avoir une 
trop grande affluence non maitrisable. 

o Interne  
▪ pour les sorties extérieures cet été, les encadrants utiliseront la 

liste générale du GUMS pour toucher le plus de personne. Mais ils 
n’utiliseront pas la liste escalade afin d’éviter une communication 
en doublon et la saturation des boites mail des adhérents. 

- Réunion de l’agglo pour les créneaux escalade 
o Baptiste accompagne Alix à la réunion de l’agglo pour aborder les points 

suivants :  
▪ Equipement de Bertho pour la slack envisageable 
▪ Ajouter des points à Baudelaire 
▪ Augmentation du créneau en horaire à Baudelaire (vers 21H ?) 
▪ Avoir des tapis dédiés à la slack 

- Prochain CD 



« Insérer » dans le doodle les encadrants slack pour le prochain CD. 
 

c. Gestion des frais kilométriques (Bruno) 
Bruno a créé un site pour la gestion des frais kilométriques (1 semaine de taff !!!). 

Il va le tester en mode comparatif avec l’ancien fichier du GUMS pour l’année 
écoulée avant son utilisation par la responsable « gestion frais km ». 

Le site est super !!!! Un grand merci à Bruno. 
Le site permet également d’obtenir les stats sur les sorties réalisées. 

 
d. Sortie intergums pentecôte au Grand Bornand 

Un Gite de 22 places est réservé. Le gite est complet (15 aixois, 2 parisiens, 5 
annéciens). Des personnes viennent également à côté (camping-car ou à la 
journée).  

Une première soirée : cocktail/apéro 
Une seconde soirée : Les aixois aux fourneaux 
 

e. Volontaire permanenciers 
5 personnes (Gaby L., Thierry L., Fanny G., Catherine S., Laurence G.) ont 

répondu à l’appel de Claire pour venir renforcer l’équipe des permanenciers. 
Bienvenus aux renforts ! 

 
4. Prochains CD 

Date : fin juin - début juillet 
Rapporteur : Virginie Vergneaux  
Animateur : Astrid Huchet 
Sujet : Avancées sur « Tee-shirt », « slack », préparation inscription, conf météo 


